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Commissione consiliare 8a -  Affari Generali, Affari Istituzionali,Osservatorio per 
l’attuazione dello Statuto, Traffico, Trasporti, Mobilità, Ambiente, Polizia Urbana, 
Personale, Piano Energetico. 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13.01.2017 – ore 12.00/13.30 
 
O.D.G.: 
 

1) Cermec spa; 
2) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i Consiglieri: Fabrizio Giromella, Roberto Conserva,  Simonetta Corsi, Matteo 
Martinelli e Lanmarco Laquidara (in sostituzione di Musetti). 
Sono assenti Davide Poletti, Luca Barattini e Maria Elena Musetti. 
Sono presenti l’Amministratore Unico di Cermec spa dott. Emanuele Giorgi ed il responsabile del 
Dipartimento 2 Stefano Donati.  
Presiede il Vice Presidente Fabrizio Giromella. 
Svolge le funzioni di Segretario Maurizio Piccinini. 
 

*********** 
 

1) Cermec spa. 
 
Il Vice Presidente Giromella, ringrazia l’Amministratore Unico di Cermec Emanuele Giorgi per la 
presenza e gli cede la parola. 
Il Dott. Giorgi, prima di relazionare in merito alle problematiche inerenti la società da egli 
amministrata, consegna ai presenti la relazione tecnica riguardante la valutazione numerica della 
dispersione di odore studiata dalla società Laboratorio Olfattometria Dinamica srl di Sondrio. 
Entrando nel merito delle cause dei cattivi odori emanati dalla lavorazione dei materiali conferiti a 
Cermec, ricorda come gli impianti siano purtroppo in vicinanza alle abitazioni, impianti ormai datati 
di 20 anni, di vecchia concezione, impianti che comportano lavorazione all’aperto e che quindi, per 
dare una risposta definitiva al problema odori, dovrebbero essere rasi al suolo e ricostruiti con 
moderne concezioni, problema attualmente difficilmente risolvibile in  quanto ai costi (20 milioni di 
euro) che la società non può sostenere nell’investimento. 
A questo si aggiunge che ai  bacini di conferimento dei rifiuti indifferenziati e organici di Massa, 
Carrara e Montignoso, si è recentemente aggiunta la Lunigiana  e in virtù di un accordo 
interregionale, al Cermec vengono conferiti anche rifiuti urbani provenienti dalla Liguria, che se da 
un punto di vista di un maggior beneficio di bilancio per l’azienda è un bene, questo non comporta 
un beneficio ambientale. 
Pur affermando che non siano mai stati violati limiti di legge o prescrizioni dell’autorità 
amministrativa, a detta del Dott. Giorgi, ciò non è sufficiente, tanto più per la ragione pubblica della 
società  che oltre a garantire economicità ed efficienza deve anche svolgere le proprie attività nel 
massimo grado di tutela ambientale cercando di minimizzare il disagio ai cittadini e di questo la 
società ha piena consapevolezza. 
Dopo aver informato sulle qualità e quantità dei materiali trattati e sulla loro fase di lavorazione, 
l’Amministratore Unico procede ad informare sulle misure prese per limitare la diffusione dei cattivi, 
odori, causati come detto in premessa dalla vetustà degli impianti. Tra queste, il meccanismo 
automatico delle chiusura dei portelloni dei capannoni di stoccaggio, l’utilizzo di più impianti fissi o 
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mobili (cannoni) per la dispersione in aerosol di prodotti deodorizzanti ed interventi con spazzatrici 
per il contenimento della dispersione dei rifiuti. 
Il Consigliere Bergitto, ritiene che a fronte delle numerose lamentele fatte dai cittadini, la politica 
debba dare una risposta, che sia quella di trovare i necessari investimenti per rinnovare gli 
impianti, anche attraverso il concorso della Regione e non limitarsi alla riparazione dell’esistente. 
Il Consigliere Conserva entra nel merito del bilancio dell’azienda, giudicato per gli ultimi anni 
positivo e a quale punto di indagine si trova l’erre/erre. 
Il Dott. Giorgi, su quest’ultimo punto ricorda che la società erre/erre spa è fallita e sulla sua vendita 
quantificata in € 4.000.000 persistono problemi di natura urbanistica. Nell’affermare che tale 
impianto sarebbe fondamentale per il futuro di Cermec, ritiene  che alla prossima asta potrebbe 
essere acquisito a meno di  3.000.000. 
Il Consigliere Martinelli interviene chiedendo chiarimenti in merito al concordato preventivo 
richiesto dal Cermec finalizzato ad evitare il fallimento della stessa, al quale si erano opposti i 
creditori.  
Il Dott. Giorgi, nel merito, dopo aver ripercorso brevemente i fatti che hanno portato l’azienda in 
tribunale, afferma che attualmente tutto e pendente alla Corte di Cassazione e che se questa 
dovesse avere torto, saltando così il concordato, si è già pronti ad una soluzione alternativa dove 
viene garantito il pagamento dei piccoli crediti e trovato l’accordo con i maggiori creditori.  
 
  
Il Segretario verbalizzante 
(Maurizio Piccinini) 
 F.to       Il Vice Presidente della Commissione 8^ 
                                                                                                (Fabrizio Giromella) 
          F.to 


